
Herr Delfs hat eine technische Nachfrage zur derzeitigen Verbindungsgeschwindigkeit und bittet 
um Klärung. Ferner spricht er sich für eine Anbindung über den zentralen IT – Knoten der Stadt-
verwaltung aus. Herr Schaarschmidt und Herr Kluckhuhn regen ein gemeinsames Vorgehen mit 
den Stadtwerken an.   
Herr Hahn formuliert daraufhin folgenden Änderungsantrag:  
„Die Verwaltung wird beauftragt, mit den SWN Gespräche über eine Kooperation bezüglich des 
Lichtwellenleiterringes zu führen. Das Ergebnis ist dem Ausschuss mitzuteilen.“ 
 
Mit Änderungsantrag einstimmig beschlossen. 


